

2019年3月31日

第1194号

編集発行
日本共産党藤島支部

生活相談所
加藤鉱一（宝徳）
TEL 0235-64-3941
携帯 090-8929-4221
HPは「藤島 加藤鉱一」と検索で入力を。

お問い合わせをお願いしています。民報を配布するにご連絡下さい。
(月200円程度)
3月 15人 18,710円
2月 42人 23,479円

アマゾン資料の再評価と活用進めるべき 自民会派の減額修正案に反対討論

鶴岡市議会3月定例会で、新政クラブ（自民）は、アマゾン資料の活用は「行革を否定することになる」と、予算減額の修正案を提出しました。

20日の予算特別委員会で、加藤鉱一議員が日本共産党市議団を代表し、皆川市長の新年度予算原案に賛成し、新政クラブの修正案に反対の討論を行いました。



内部留保3・6倍

鶴岡市は市町村合併後、300人を超える市職員削減と、保育や給食の安あがり民間委託、庁舎機能の縮小など、行財政改革と自治体リストラを進めてきました。

た。行革で削減された分は市に基金として蓄えられ、合併時に50億円だつた積立金は平成30年度末で185億円になりました。

本来、住民福祉の向上のために支出され地このほど県の市町村域経済の循環に寄与する多額の財源が、内部留保に蓄えられたことから、市民の貧困化が進んだ。

市民の貧困化

天時政治雅蟠多
其の五
共党約公誓莫羞
選敗一遺何日復
願朋民報未拘疏
復らん
願わくは民報を朋とすれば未だ疏な
るを拘れず

天のめぐりも世の中の政治も、とかくいつも、さしさわりが多い。共産党は、国民と公約したことを、あざむくことはない。選挙に負けて一たび落選すれば、ふたたび、もどることはないのだ。できることなら、民報を愛読している人と疎遠にならず、約束を履行すればおそれることはないのだ。（選挙で苦戦することはない。）遺失う。復ふたたび。拘おそれる。疏遠ざける。

民経済計算の統計数値が公表されたが、一人当たり市町村民所得・実数は平成27年度の最新数値で、鶴岡市は251万9千円。酒田市の273万円より21万1千円低く、県内市町村の平均267万7千円より15万8千円低い。

かつた三川町は23年度から鶴岡市を上回り、27年度は256万円で鶴岡市より4万1千円高くなっている。

かつて鶴岡市よりほぼ不可能だ。

また、それ以降はアマゾンの急速な開発により、先住民の生活様式は失われ、生態系も大きな影響を受け、入手困難な資料が大変多く含まれている。

また、それ以降はアマゾンの急速な開発により、先住民の生活様式は失われ、生態系も大きな影響を受け、入手困難な資料が大変多く含まれている。

自治体リストラ脱却

鶴岡市政は、これまでの自治体リストラ路線から脱却し、市民福祉の向上と地域活性化、地域経済循環の拡大を通じて人口減少を抑制し、若者の定着を図る路線に転換すべきだ。

皆川市政の新年度予算は、鶴岡市第2次総合計画の初年度として、「若者・子育て応援」や「全世代全対象型地域包括ケア推進」「地域まちづくり未来事業」などに力を入れる。

しかし、鶴岡市の入口に長の「鶴岡市の入口に相應しくない」との声で閉館に追い込まれたことが事の経過だ。

2014年3月末で閉館した。アマゾン資料の評価もなく、当事者の意見も聞かず、佐藤正明会長の「鶴岡市の入口に相應しくない」との声で閉館に追い込まれたことが事の経過だ。

当時の行革推進委員会の一聲で閉館

鶴岡市政は、これまでの自治体リストラ路線から脱却し、市民福祉の向上と地域活性化、地域経済循環の拡大を通じて人口減少を抑制し、若者の定着を図る路線に転換すべきだ。

しかし、鶴岡市の入口に長の「鶴岡市の入口に相應しくない」との声で閉館に追い込まれたことが事の経過だ。

2014年3月末で閉館した。アマゾン資料の評価もなく、当事者の意見も聞かず、佐藤正明会長の「鶴岡市の入口に相應しくない」との声で閉館に追い込まれたことが事の経過だ。

貴重な民族学的、生物学的資料

しかし、新年度予算のうち、アマゾン資料有効活用検討事業480万円に、議会最大会派の新政クラブ（自民）が反対している。

鶴岡市には「アマゾン民族館」（出羽庄内国際村内）、「アマゾン自然館」（月山あさひ博物館）があり、文化人類学者の山口吉彦氏がパ

しかし、新年度予算のうち、アマゾン資料有効活用検討事業480万円に、議会最大会派の新政クラブ（自民）が反対している。

鶴岡市には「アマゾン自然館・民族館」が存在するアマゾン自然館・民族館の資料的価値はいつも高まっており、その再評価と活用方策を改めて検討すべきだ。

